

GB Jänner 1984, Seite 8



Osterbazar 1984

Mit dem neuen Jahr beginnt wieder unsere „OSTERBAZAR-SAISON“ und wir möchten Sie herzlich einladen, mit all Ihrer Phantasie und Liebe mitzuarbeiten.

Unser Angebot soll nicht durch große Mengen wirken, sondern durch schöne und geschmackvolle Dinge. Das geht aber nur, wenn viele ihr Bestes geben.

Das gemeinsame Arbeiten in Sankt Georg, Karaköy, Kart Çınar Sok. 4, beginnt am

MITTWOCH, 11. JÄNNER 1984.

Dort werden wir uns dann wieder jeden Mittwoch ab 10 Uhr treffen.

Auf Ihr Kommen, Ihr Mitdenken und Ihre Mitarbeit freut sich

die BASTELRUNDE SANKT GEORG

GB Mai 1984, Seite 12

Osterbazar 1984

Wieder war es am Samstag vor dem Palmsonntag im Österreichischen St. Georgskolleg ein fröhliches, emsiges Treiben. Hunderte waren gekommen, um von den Kostbarkeiten des Osterbazars etwas zu kaufen, um bei Kuchen, Torte und Kaffee, oder bei Bier und Würstchen mit Bekannten oder Freunden zusammen zu sein, zu plaudern. Es herrschte eine angenehme Atmosphäre der Gemütlichkeit, ja der Fröhlichkeit.

Allen – die mitgeholfen haben diesen Osterbazar vorzubereiten – soll hier herzlichst gedankt sein. Den Frauen, die durch viele Wochen genäht, gestickt, gehäkelt, gemalt haben, die dann die letzten Tage vor dem Bazar Kuchen, Torten und köstliche Mehlspeisen bereitet haben, den Schwestern der Mädchenschule und des Spitals ebenso wie den Mitbrüdern der Knabenschule. Gedankt soll werden allen denen, die durch großzügige Spenden den Osterbazar ermöglichten. Insbesondere aber danken wir unserer Schwester Gertrud Rüf, die die Mitarbeiter zusammengerufen, motiviert und angeeifert hat; die wohl den größten Einsatz erbrachte!

Was der Osterbazar einbrachte, soll denen zugute kommen, die einer Hilfe bedürfen. Es werden viele sein. Gebracht hat der Osterbazar aber auch, dass

so viele in unserer Gemeinde Hilfen zu geben bereit waren; und damit ist ein Zeichen der Lebendigkeit unserer Gemeinde gesetzt.

Ernest Raidl